

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui pelaksanaan Pendidikan Agama Islam yang dilakukan guru kepada peserta didik kelas IV dalam pembentukan akhlak muliadi SD Negeri Karangtengah 02 kabupaten Sukoharjo. 2) Untuk mengetahui hambatan yang dihadapi dalam proses belajar mengajar Pendidikan Agama Islam kaitannya dengan pembentukan akhlak muliapada siswa kelas IV di SD Karangtengah 02 weru kabupaten Sukoharjo. 2) Untuk mendiskripsikan prestasi yang didapat sehubungan dengan pemahaman ajaran agama Islam dengan pembentukan akhlak di sekolah.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah kualitatif, artinya data atau informasi yang dikumpulkan diwujudkan dalam pemaparan atau deskriptif, sehingga analisisnya berdasarkan penarikan secara induktif maupun deduktif. Dalam penentuan subjek adalah populatif yaitu seluruh siswa kelas IV SD Negeri Karangtengah 02 weru kabupaten Sukoharjo. Teknik pengumpulan data penulis menggunakan metode-metode observasi, dokumentasi, wawancara.

Berdasarkan penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut : 1) Proses pelaksanaan Pendidikan Agama Islam yang dilakukan guru kepada peserta didik kelas IV dalam pembentukan akhlak mulia di SD Negeri Karangtengah 02 antara lain : 1) muatan materi Akhlak pada pelajaran PAI di SD adalah kandungan perilaku yang terjadi pada taubat Nabi Adam, as, perilaku nabi Ibrahim a.s. dan Nabi Ismail a.s. 2) Akhlak siswa kelas IV adalah Penekanan siswa pada ketepatan waktu belajar. Kedisiplinan, pembinaan kata-kata yang baik, berpakaian yang rapi, berinfaq, memupuk rasa social, pelaksanaan ibadah kepada Allah SWT. buang sampah pada tempatnya, kerapian saat berparkir 2) Prestasi yang memiliki rata-rata 70. 555. sedangkan nilai UTS adalah 80.074 sehingga lebih baik pada waktu siswa berada di kelas IV yang memiliki selisih 9.519. 3) Hambatan yang dihadapi adalah : masih ada siswa belum bisa membaca Al-Qur'an, kurang menjaga kebersihan, ada guru yang mengajar kurang tepat waktu, guru yang tidak mengucapkan salam, belum ada tempat musholla, perpustakaan sekolah kurang lengkap.

Kata Kunci : Keberhasilan Guru, Pendidikan Agama Islam dan Akhlak Mulia.